



Asamblea de Ecopetrol elegirá nuevos miembros de su junta: estos son algunos candidatos

Estos son los nombres de los postulados a representar a los departamentos productores, accionistas minoritarios y trabajadores.

Sigue a **El Espectador** en Discover: los temas que te gustan, directo y al instante.

Redacción Economía

20 de enero de 2026 - 07:43 p. m.



Compartir



Guardar



Comentar (0)



Únete



ASAMBLEA GENERAL DE ACCIONISTAS DE ECOPETROL

Reunión Ordinaria 2025

Imagen de referencia.

Foto: El Espectador - Gustavo Torrijos

Resúmele e infórmame rápido



Escucha este artículo

Audio generado con IA de Google



0:00 / 0:00

(i)

10% 1x

¡No pierdas tus beneficios!

Aprovecha tu exclusividad, leyendo el contenido que mereces

¡Clic para leer!

EE

Ecopetrol está listo para definir su junta directiva en la asamblea que tendrá. Ricardo Roa, presidente de la compañía, convocó a la reunión extraordinaria de la Asamblea General de Accionistas para el 5 de febrero de 2026, a partir de las 8:00 a. m.

Además, ya se conocen varios de los candidatos a ocupar el órgano directivo de la empresa. Se trata de tres representantes, por parte de los departamentos productores, accionistas minoritarios y de los trabajadores.

Vínculos relacionados

- [Colombia analiza importar gas venezolano si EE.UU. alivia sanciones](#)
- [Macron critica la estrategia comercial de Trump destinada a "subordinar" a la Unión Europea](#)
- [El mundo viajó más que nunca en 2025 pese a los conflictos y las tensiones](#)

Los representantes de los departamentos productores de hidrocarburos en los que tiene presencia **Ecopetrol** confirmaron por unanimidad postular nuevamente como su candidato a la junta directiva, a Ricardo Rodriguez Yee. Él es ingeniero Industrial, con maestrías en Gestión de Organizaciones y en Ingeniería Industrial. Se ha desempeñado como vicecontralor en la Contraloría General de la República y director de la Unidad de Planeación Minero-Energética (UPME).

| Le puede interesar



Empresas

Colombia analiza importar gas venezolano si EE.UU. alivia sanciones



Empresas

La Contraloría determinó hallazgos fiscales por irregularidades en contratos de **Ecopetrol**



Suscriptores | Empresas

Así va la batalla entre Netflix y Paramount por el control de Warner Brothers

Por parte de los accionistas minoritarios, decidieron postular como su candidato a Luis Felipe Henao Cardona. Es abogado y especializaciones en Derecho de Empresa y Derecho Penal. Ha sido ministro de Vivienda y viceministro de Vivienda, actualmente es miembro de la Junta Directiva de EPM.

Finalmente, **Ecopetrol** confirmó que la Nación oficializó al señor Cesar Eduardo Loza Arenas como el candidato

elegido por los trabajadores. También es el presidente de la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO), que agrupa a unos 25.000 empleados del sector de la energía, y trabajador en Ecopetrol.

¿Cómo será la asamblea?

La reunión se hará de manera presencial el 5 de febrero desde las 8:00 a. m. y será transmitida en directo vía streaming en la página web de Ecopetrol.

El proceso de votación se realizará de manera electrónica. Los accionistas que no puedan asistir personalmente podrán hacerse representar mediante poder otorgado por escrito en el que se indique el nombre de su apoderado, y la persona en quien éste puede sustituirlo.

Salvo los casos de representación legal, los administradores y empleados de Ecopetrol no podrán representar acciones distintas de las propias mientras estén en ejercicio de sus cargos, ni sustituir los poderes que se les confieran.

⚡ Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

Guarda tus noticias favoritas para leerlas cuando quieras.

[Explora la función de guardado](#)



Por Redacción Economía



Conece más >

Temas recomendados:

Economía

Empresas

Ecopetrol

Junta

junta directiva

Accionistas

Síguenos en Google Noticias

Comentarios

Sé el primero en compartir tu opinión

[Publicar](#)

Descubre **investigaciones exclusivas, historias y entrevistas en nuestro contenido premium.**

Disponible solo para suscriptores

Consúltalo

DISPONIBLE SÓLO PARA SUSCRIPTORES.



Suscriptores Venezuela

El mayor reto de Venezuela no es el petróleo, es llevar comida a la mesa

19 ene. 2026 - 7:00 p. m.



Suscriptores Bogotá

Las dudas detrás del crimen de funcionario de la Procuraduría que estremece a Bogotá

Hace 12 horas



Suscriptores Finan

Dólar en COP para entender la divisa y qué 2026



Hace 1 hora